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Treatment prices are listed in our pricelist.
Treatment offer may vary at each wellness center.

Die Preise für Behandlungen sind in unserer Preisliste aufgeführt.
Die angebotenen Behandlungen unterscheiden sich je nach Spa-Center.

ÜBER UNS
ABOUT US
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Da ljepoti d.o.o. is operating wellness & spa centers chain 
- Yes to beauty, Balance Spa and Blue Spa, located in 
Croatia and Austria. We offer integrated beauty program, 
exclusive professional face and body care treatments, 
signature treatments and massage techniques. All of our spa 
therapists and spa managers were educated at our wellness 
academy and by our principals.

We choose only the best products for our clients.

Die Da Ljepoti GmbH betreibt in Kroatien und Österreich 
die Wellness & Spa Center-Ketten Yes to Beauty, 
Balance Spa und Blue Spa. Wir bieten integrierte 
Schönheitsprogramme, exklusive professionelle Körper- 
und Gesichtspflegebehandlungen, Signature Treatments 
und Massagetechniken. Alle unsere Spa-Therapeuten und 
Spa-Manager wurden in unserer Wellnessakademie und von 
unseren Führungskräften ausgebildet.

Wir wählen nur die besten Produkte für unsere Kunden. 



MASSAGES
MASSAGEN

This massage provides relaxation. Laid-back and relaxing, just like the 
Mediterranean lifestyle, this massage relaxes your body and mind with carefully 
crafted undulating motions.

Diese Massage bietet Entspannung. Diese Massage ist leicht und 
entspannend wie der mediterrane Lebensstil und löst mit speziell entwickelten 
Wellenbewegungen Spannungen in Körper und Geist.

BLUEF!T RELAX

More profound pressure and specific technique with stretching. This therapeutic 
massage improves circulation and eases muscular discomforts.

Tieferer Druck und spezifische Dehnungstechniken. Diese therapeutische 
Massage verbessert die Durchblutung und lindert Muskelbeschwerden.

BLUEF!T SPORT
25/50/75 min

25/50/75 min

STRESS RELIEF
25/50/75 min

Relax, invigorate and detoxify yourself. This treatment takes care of your 
painful areas. Efficiently releases tension in parts of the body where it is most 
frequent, such as your back.

Entspannen Sie sich, stärken Sie sich oder entgiften Sie sich. Diese 
Behandlung kümmert sich um Ihre schmerzenden Bereiche. Diese Massage 
reduziert effektiv die Spannung in jenen Körperteilen, in denen sich diese am 
meisten ansammelt, d.h. im Rücken.

A targeted, pressure-point feet massage that restores the flow of energy 
throughout the body. According to traditional Chinese medicine, the pressure 
points that the pressure is applied to correspond to different areas of the 
body, so they can help reduce stress and pain, aid digestion and promote 
quality sleep.

Fußmassage mit dem Ziel, durch gezielten Druck auf bestimmte Bereiche 
des Fußes die Selbstheilung anzuregen und nachhaltig zu fördern. Nach 
der traditionellen Chinesischen Medizin entsprechen den einzelnen 
Körperregionen Druckpunkte, an denen Druck angewendet werden kann, 
um Stress und Schmerzen zu lindern, die Verdauung zu fördern und die 
Schlafqualität zu verbessern.

FOOT REFLEXOLOGY
25 min
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Three original Thai balms are designed for a specific need to eliminate joint 
pain, aches and bruises or muscle inflammations (see page 16).

Die drei originalen Thai-Balsame sind für 
spezifische Beschwerden konzipiert, um 
Gelenkbeschwerden, Schmerzen oder 
Muskelentzündungen zu bekämpfen 
(s. Seite 16).

RECOMMENDED UPGRADE:

MASSAGES
MASSAGEN

TRADITIONAL THAI
25/50/75 min

As a non-medicinal remedy and manual therapy it involves bodily manipulation 
in which the therapist helps to rebalance the patient’s body, energy and 
structure, to treat illnesses believed to be caused by the obstruction of energy 
flow along ‘sen’, lines understood to crisscross the human body. Choose 
between traditional full body massage with or without oil.

Thai massage is part of traditional Thai medicine, it works the body energetic 
pathways. Including point pressure, palm press, finger press and stretching in 
many different position, it increases range of motion in your joints and muscles. 
If we add organic oils we can achive deeper massage that will boost your 
energy and you will feel rejuvenated.

Die Thai-Massage stammt aus der traditionellen thailändischen Medizin und 
setzt an den Energielinien des Körpers an. Sie beinhaltet punktuellen Druck, 
Handflächendruck, Fingerdruck und Dehnungen in vielen verschiedenen 
Positionen und verbessert dadurch die Beweglichkeit Ihrer Gelenke und 
Muskeln. Unter Anwendung biologischer Öle erzielen wir eine noch tiefere 
Massagewirkung. Sie steigert Ihre Energie und Sie fühlen sich spürbar jünger.

Dieses nichtmedizinische Heilverfahren, eine manuelle Therapie, umfasst 
eine Behandlung des Körpers, bei der der Therapeut den Patienten darin 
unterstützt, das Gleichgewicht seines Körpers, seiner Energie und Struktur 
wiederherzustellen, um Krankheiten zu behandeln, die der Idee zufolge von 
einer Behinderung des Energieflusses entlang der Energielinien herrühren, 
die den menschlichen Körper durchziehen.
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VOYAGER MASSAGE JOURNEY

A complete top-to-toe relaxation journey, incorporating scalp massage, body 
brushing, stretches and Muslin Bag body massage that echoes the movement 
of the sea combining both gentle and stimulating movements. This is ultimate 
luxury treatment to relieve aches and pains, tailored to individual needs.

Choose from:
•	 Comforting - Fitness
•	 Purifying - Detox
•	 Relaxing - De-stress

Eine vollständige Top-to-toe Entspannungsreise unter Einbeziehung einer 
Kopfmassage, Körperbürsten, Dehnungen und Körpermassage, die sanfte und 
stimulierende Bewegungen verbindet und wie ein Widerhall des Meeres wirkt. 
Dies ist die ultimative Luxusbehandlung zur Linderung von Beschwerden und 
Schmerzen, zugeschnitten auf Ihre individuellen Bedürfnisse.

Wähle aus:      
•	 Wohltuend - Fitness
•	 Entschlackung - Detox
•	 Entspannend - De-stress

90 min

SIGNATURE 
EXPERIENCES

SIGNATUR ERFAHRUNG

MEDITERRANEAN ENERGY BOOST
75 min

Long, gliding strokes that improve circulation combined with deep tissue 
massage and full body reflexology.
Reduces pain and muscle tension, while slow and deep strokes offer greater 
stress and pain reduction and improved sleep. 

Lange, gleitende Striche, die in Kombination mit einer Tiefenmassage die 
Durchblutung verbessern und Ganzkörper Reflexzonenmassage. Die Massage 
reduziert Schmerzen und Muskelverspannungen, während die langsamen und 
tiefen Striche deutliche Stress- und Schmerzreduktion bieten und den Schlaf 
verbessern. 
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SIGNATURE 
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SIGNATUR ERFAHRUNG

OMOROVICZA QUEEN EXPERIENCE
135 min
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A ritual that includes a relaxing full body massage and exfoliation with golden 
sugar peel. This luxury full body scrub incorporates a combination of gold 
extracts and sugar to heal and revitalize the skin. Followed by Omorovicza Gold 
Lifting - a replenishing facial ideal for dry or damaged skin with lack of firmness 
and elasticity. It harnesses the skin-strengthening power of colloidal gold, an 
anti-inflammatory ingredient to restore and repair the skin’s barrier, make it 
firmer and younger looking. 

Ein Ritual, das eine Entspannungsmassage für den ganzen Körper und 
eine Exfoliation mit einem Gold-Zucker-Peeling umfasst. Das luxuriöse 
Ganzkörperpeeling enthält eine Kombination aus Goldextrakten und Zucker, 
um die Haut zu heilen und zu revitalisieren. Die Gesichtsbehandlung beinhaltet 
Reinigung, Hydrierung und einen Lifting-Effekt - Omorovicza Gold Lifting 
- Auffüllende Gesichtsbehandlung, ideal für trockene oder beschädigte 
Haut, der es an Festigkeit und Elastizität fehlt. Sie nutzt die stärkende Kraft 
des kolloidalen Goldes, eines entzündungshemmenden Wirkstoffs, der die 
Hautbarriere wiederherstellt und repariert und die Haut fester und jünger 
aussehen lässt.
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Tauchen Sie in die tropische Natur ein und spüren Sie die Intensität 
Ihrer Umgebung. Die duftenden Blüten sind Botschafter des Paradieses. 
Luxuriöse Ingredienzien exotischer Flora schenken Ihnen ihre reinigenden, 
feuchtespendenden und nährenden Eigenschaften und sind sorgfältig 
aufeinander abgestimmt, um den Bedürfnissen unserer Haut und des 
modernen Lebens gerecht zu werden. Ligne St. Barth stellt den Menschen und 
sein Wohlbefinden in den Mittelpunkt. Das perfekte Spa-Konzept kombiniert 
die Friedlichkeit der Karibik mit Wohlbefinden und Genuss. Die Weichheit 
einer Peeling-Behandlung, das wärmende Massageöl, der erfrischende Kick 
des Body Splash – Körper und Seele genießen das Miteinander feiner Elixiere 
und luxuriöser Entspannungsrituale. In der Karibik geboren, verkörpern die 
Öle, Lotionen und Cremes von Ligne St. Barth den Lebensstil der Insel.

Immerse yourself in tropical nature and feel the intensity of your surroundings. 
Fragrant blossoms are ambassadors from paradise. Luxurious ingredients 
from exotic flora are used for their cleansing, moisturising and nourishing 
properties and are carefully blended to meet the needs of our skin and modern 
life. Ligne St Barth focuses on people and their well-being – unmistakeable 
spa concept combines Caribbean peacefullness with feel-good pampering. The 
softness of an exfoliating treatment, the warming oil during a massage, the 
refreshing kick of a body splash – the interplay of fine elixirs and luxurious 
relaxation rituals indulges both the body and soul. Born in the Caribbean, the 
oils, lotions and creams of Ligne St Barth embody the islands’ way of life.

SIGNATURE 
EXPERIENCES

SIGNATUR ERFAHRUNG

ST BARTH CHILL OUT

ST BARTH HARMONY 

50 min

75 min

The incomparable full-body massage with warm shells applies intensive manual 
massaging motions that always feel soft and flowing. They stimulate blood 
circulation, resolve muscle tension and can have a calming influence on stress-
related strain.

Enjoy personal relaxation: the focus of the full-body massage and the care 
products used are tailored to individual needs. Coconut oil is used to care for 
dry skin, cold-pressed avocado oil to maintain the skin’s elasticity, camphor & 
menthol oil and tautening ivy gel for revitalisation, aloe vera gel for intensive 
moisturising. A luxurious body lotion with your preferred fragrance rounds off 
the treatment.

Diese unvergleichliche Ganzkörpermassage mit warmen Muscheln verwendet 
intensive manuelle Massagebewegungen, die sich stets weich und fließend 
anfühlen. Sie stimulieren die Durchblutung, lockern Muskelverspannungen und 
können beruhigend auf stressbedingte Spannungen einwirken.

Genießen Sie Ihre persönliche Entspannung: Der Fokus der 
Ganzkörpermassage und die verwendeten Pflegeprodukte werden ganz 
auf Ihre persönlichen Bedürfnisse abgestimmt. Für trockene Haut wird 
Kokosnussöl eingesetzt, kaltgepresstes Avocado-Öl verleiht der Haut 
Elastizität, Kampfer- und Menthol-Öl und straffendes Efeu-Gel dienen der 
Revitalisierung, Aloe Vera-Gel gibt intensive Feuchtigkeit. Eine luxuriöse 
Bodylotion mit Ihrem Lieblingsduft rundet die Behandlung ab.
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BODY 
TREATMENTS

KÖRPERPFLEGE

Dazzling as it is, gold is a mineral with proven anti-inflammatory properties, 
it helps to heal micro-damages inflicted daily and to revitalise the skin. This 
treatment involves an invigorating exfoliation with a golden sugar scrub, to 
help improve circulation, and a soothing massage with an oil redolent of ylang-
ylang and enriched with gold particles. Guaranteed to leave the body softened, 
hydrated and radiant.

Gold ist ein Mineral mit nachgewiesenen entzündungshemmenden 
Eigenschaften, das die Haut revitalisiert und die Heilung der 
Mikroverletzungen unterstützt, die ihr täglich zugefügt werden. Diese 
Behandlung umfasst ein belebendes Peeling mit einem Gold-Zucker-Scrub zur 
Verbesserung der Durchblutung und eine glättende Massage mit einem Öl 
mit Ylang-Ylang-Aroma, angereichert mit Goldpartikeln. Sie garantiert Ihrem 
Körper Weichheit, Feuchtigkeit und Ausstrahlung.

OMOROVICZA GOLDEN BODY
75 min

HOT STONE
75 min

This massage is used to help ease tense muscles and damaged soft tissues 
throughout your body. Smooth, flat, heated volcanic stones are placed on 
specific parts of the body. After the stones heat the muscles the massage 
begins, as warmed muscles help to improve the benefits of this massage. It can 
help relieve muscle tension and pain, reduce stress and anxiety, promote sleep 
quality, increase joint flexibility and many more.

Wärmeeinwirkung und eine unterstützende Massage entspannen die 
Muskulatur. Die heißen Basaltsteine und eine Massage von Hand lockern 
die Muskeln zusätzlich. Glatte, flache und erhitzte Vulkansteine werden auf 
bestimmte Körperregionen aufgelegt. Nachdem die Steine die Muskulatur 
erwärmt haben, beginnt die Massage, denn warme Muskeln verstärken den 
wohltuenden Effekt dieser Massage. Sie kann helfen, Muskelspannung und 
Schmerzen zu lindern, Stress und Anspannung zu lösen, die Schlafqualität zu 
fördern, die Flexibilität der Gelenke zu erhöhen und vieles andere mehr.

MOM TO BE
50 min

Using natural organic oils, this massage nurtures the skin and soothes the 
body and mind. It improves blood flow, relaxes your leg and back muscles and 
reduces the appearance of stretch marks. Treatment includes a facial serum 
and final cream chosen depending on the skin type and age. This is the perfect 
rejuvenating treatment to support the wonderful journey to motherhood.

Diese Massage pflegt die Haut und beruhigt Körper und Geist mit 
natürlichem, Bio-Öle. Verbessert die Durchblutung, entspannt Ihre Bein- 
und Rückenmuskulatur und reduziert Dehnungsstreifen. Die Behandlung 
umfasst ein Gesichtsserum und eine Abschlusscreme, abgestimmt auf Ihren 
Hauttyp und Ihr Alter. Dies ist die perfekte Verjüngungsbehandlung, die den 
wunderbaren Weg in die Mutterschaft unterstützt.
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FACE 
TREATMENTS

GESICHTSPFLEGE

The Omorovicza journey began when the healing properties of Hungary’s 
thermal waters were discovered. Because of the unique geological features 
of the region waters absorb beneficial minerals more effectively and that 
unique mix of minerals and trace elements make them incredibly healing.  
With Hungarian Laboratory of dermatology they incorporated the properties 
of the healing waters into a skincare range. Patented complex - Healing 
Concentrate™, used in products, delivers the therapeutic minerals to the 
deepest layers of the skin. 

The results are nothing short of extraordinary: firmer, suppler & younger 
looking skin.

ZERO NASTIES POLICY: all products exclude ingredients such as parabens, 
glycols, mineral oils, silicone, phthalates, sodium lauryl sulphate, synthetic 
colours, synthetic fragrances or chemical sunscreen.

Die Geschichte von Omorovicza begann mit der Entdeckung der heilsamen 
Wirkungen der ungarischen Thermalwasser. Aufgrund der besonderen 
geologischen Bedingungen der Region nimmt das Wasser mehr wertvolle 
Mineralien auf und die einzigartige Kombination von Mineralien und 
Spurenelementen verleiht ihm unglaubliche Heilkraft. Gemeinsam mit dem 
Ungarischen Dermatologielabor wurden die Eigenschaften des Heilwassers in 
eine Hautpflegelinie integriert. Der patentierte Komplex Healing Concentrate™, 
der in diesen Produkten verwendet wird, transportiert die therapeutischen 
Mineralien bis in die tiefsten Hautschichten.

Die Ergebnisse sind, gelinde gesagt, außerordentlich: festere, elastischere & 
jünger wirkende Haut.

NULL-SCHADSTOFF-POLITIK: Alle Produkte sind frei von Zutaten wie 
Parabenen, Glycolen, Mineralölen, Silikonen, Phthalaten, Natriumlaurylsulfaten, 
synthetischen Farbstoffen, synthetischen Duftstoffen oder chemischem 
Sonnenschutz.
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FACE 
TREATMENTS

GESICHTSPFLEGE

Ideal for lacklustre complexion or tired skin in need of a glow boost. This 
facial harnesses rejuvenating properties of vitamin C, it focuses on exfoliation, 
antioxidant protection and collagen boosting to reveal a radiant, renewed 
complexion. After a double cleanse, a gentle copper and lactic acid peel helps 
to smooth, brighten and refine skin’s texture. A mask then plumps, nourishes 
and restores the skin barrier. Hungarian facial massage will stimulate cell 
renewal and collagen production, instantly lifting and firming skin.

OMOROVICZA ILLUMINATING C
ALL SKIN TYPES – 50 min

Ideal für einen matten Teint oder müde Haut, der der Glanz verloren gegangen 
ist. Diese Gesichtsbehandlung beruht auf den verjüngenden Eigenschaften 
des Vitamins C und legt den Fokus auf ein Peeling, antioxidativen Schutz und 
einen Kollagen-Booster, um Ihnen einen neuen, strahlenden Teint zu verleihen. 
Nach einer zweifachen Reinigung hilft ein sanftes Peeling mit Kupfer und 
Milchsäure, die Hautstruktur zu verfeinern und aufzuhellen. Eine Maske nährt 
und erneuert anschließend die Hautbarriere und füllt sie auf. Eine ungarische 
Gesichtsmassage stimuliert die Zellregeneration und die Kollagenproduktion 
und sorgt damit für die sofortige Straffung und Festigung der Haut.

OMOROVICZA INSTANT REFRESH
ALL SKIN TYPES – 25 min

Treatment with hydratation and antioxidative effect in 5 steps:
•	 Cleansing - soft cleansing milk and hydrating tonic.
•	 Peeling - chosen depending on skin type and age. 
•	 Serum - chosen depending on skin type and age.
•	 Mask - chosen depending on skin type and age.
•	 Final cream - hydrating vitamin cream.

Behandlung mit Hydratation und antioxidativer Wirkung in 5 Schritten:
•	 Reinigung - sanfte Reinigungsmilch und feuchtigkeitsspendendes Tonikum.
•	 Peeling - wird je nach Hauttyp und Alter ausgewählt.  
•	 Serum - wird je nach Hauttyp und Alter ausgewählt.
•	 Maske - wird je nach Hauttyp und Alter ausgewählt. 
•	 Abschlusscreme - feuchtigkeitsspendende Vitamincreme.

FACE | 11
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FACE 
TREATMENTS

GESICHTSPFLEGE

18 | FACE

Specifically designed for men’s skin, whose slightly thicker epidermis can 
benefit from greater focus on exfoliation and regulation of sebum levels. The 
result: a smoother, clearer, and refined complexion. Mineral-rich Hungarian 
Moor mud works to detoxify, clear congested skin, and draw out impurities, 
while maintaining hydration levels. A balancing double cleanse and exfoliation, 
follows creamy and cooling mask. It attracts impurities, refines pores and 
rebalances. The final stage: an authentic Hungarian facial massage to stimulate 
cell renewal and collagen production, instantly lifting and firming skin.

Speziell entwickelt für die Männerhaut, deren etwas dickere Epidermis 
von einer stärkeren Konzentration auf Peeling und die Regulation des 
Sebumspiegels profitieren kann. Das Ergebnis: ein glatterer, reinerer 
und verfeinerter Teint. Der mineralreiche ungarische Moorschlamm wirkt 
entgiftend und reinigend auf unreine Haut, entzieht ihr Verunreinigungen 
und bewahrt ihren Feuchtigkeitsspiegel. Auf die ausgewogene doppelte 
Reinigung und das Peeling folgt eine cremige, kühlende Maske. Sie zieht 
Ablagerungen aus der Haut, verkleinert die Poren und stellt das natürliche 
Gleichgewicht wieder her. Dem letzten Akt: einer authentischen ungarischen 
Gesichtsmassage, die die Zellerneuerung und Kollagenproduktion anregt und 
die Haut augenblicklich strafft und festigt.

OMOROVICZA GENTLEMANS FACIAL
ALL SKIN TYPES – 50 min

FACE | 12
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FACE 
TREATMENTS

GESICHTSPFLEGE

Harnessing the anti-bacterial and anti-inflammatory properties of colloidal 
silver, it is an ideal solution for blemish-prone skin. Pores are first detoxified 
with a double cleanse with the healing and purifying power of Hungarian 
moor mud, then a mask that reveals brighter and smoother skin; enriched 
with niacinamide, salicylic and glycolic acids, this mask clears, resurfaces and 
decongests skin. Skin is treated to a lymphatic drainage massage to reduce 
puffiness and eliminate excess fluids and toxins.

OMOROVICZA SILVER CLARIFYING
OILY & BLEMISHED SKIN – 50 min

Basierend auf den antibakteriellen und entzündungshemmenden Eigenschaften 
kolloidalen Silbers ist dies eine ideale Lösung für zu Flecken neigende Haut. 
Die Poren werden zunächst mit einer doppelten Reinigungslösung mit der 
heilenden und reinigenden Wirkung ungarischen Moorschlamms entgiftet 
und anschließend enthüllt eine Maske eine strahlendere und glattere Haut. 
Angereichert mit Niacinamiden, Salicyl- und Glycolsäure reinigt, befreit und 
pflegt diese Maske die Haut. Erhält die Haut eine Lymphdrainage-Massage, 
um Schwellungen zu lindern und aufgestaute Flüssigkeiten und Giftstoffe 
abzubauen.

This treatment stars mineral rich Hungarian Moor mud, working to detoxify, 
clear congested skin, and draw out impurities, while maintaining hydration 
levels. After a neroli scented double cleanse and mild exfoliation, Deep 
Cleansing Mask, creamy and cooling, rebalances and purifies, attracting 
impurities like a magnet - revealing a refined complexion. Finally, the therapist 
will stimulate cell renewal and collagen production with an authentic Hungarian 
facial massage, instantly lifting and firming skin. This deep cleanse is 
recommended every 3 months as a ‘reset’ for all skin types.

Der Star dieser Behandlung ist der mineralstoffreiche ungarische 
Moorschlamm. Er entgiftet und reinigt verstopfte Poren, entzieht der Haut 
Verunreinigungen und hilft gleichzeitig, ihr Feuchtigkeitsniveau zu bewahren. 
Nach einer zweifachen Reinigung mit Neroli-Duft und einem milden Peeling 
bringt die cremige und kühlende Deep Cleansing Maske ihre Haut ins 
Gleichgewicht und reinigt sie, indem sie Unreinheiten anzieht wie ein Magnet. 
Was bleibt, ist ein verfeinerter Teint. Abschließend stimuliert der Therapeut 
die Zellregeneration und die Kollagenproduktion mit einer authentischen 
ungarischen Gesichtsmassage, die die Haut augenblicklich strafft und festigt. 
Diese Tiefenreinigung empfiehlt sich als eine Art „Reset“ vierteljährlich für alle 
Hauttypen.

OMOROVICZA DEEP CLEANSING
DETOXICATING DEEP CLEANSING FACIAL – 75 min

CONTENT          ABOUT US          MASSAGES          SIGNATURE EXPERIENCES          BODY          FACE          HANDS & FEET          UPGRADES          BRANDS          CONTACT



FACE 
TREATMENTS

GESICHTSPFLEGE

Replenishing facial ideal for dry or damaged skin with lack of firmness and 
elasticity. It harnesses the skin-strengthening power of colloidal gold, an anti-
inflammatory ingredient to restore and repair the skin’s barrier, make it firmer 
and younger looking. After a double cleanse and mild exfoliation to encourage 
cell renewal, golden mask provides an instant lift and deep hydration. Three 
forms of hyaluronic acid and bio-available gold plump, nourish, soothe skin 
and repair micro-damages. Finally, the therapist stimulates cell renewal and 
collagen production with an authentic Hungarian facial massage, instantly lifting 
and firming skin.

Auffüllende Gesichtsbehandlung, ideal für trockene oder beschädigte Haut, 
der es an Festigkeit und Elastizität fehlt. Sie nutzt die stärkende Kraft des 
kolloidalen Goldes, eines entzündungshemmenden Wirkstoffs, der die 
Hautbarriere wiederherstellt und repariert und die Haut fester und jünger 
aussehen lässt. Nach einer zweifachen Reinigung und einem milden Peeling, 
das die Zellregeneration anregt, bietet die Goldmaske ein sofortiges Lifting und 
Tiefenhydrierung. Drei Formen der Hyaluronsäure und des bioverfügbaren 
Goldes nähren und beruhigen die Haut und reparieren Mikrobeschädigungen. 
Abschließend stimuliert der Therapeut die Zellregeneration und die 
Kollagenproduktion mit einer authentischen ungarischen Gesichtsmassage, die 
die Haut augenblicklich strafft und festigt.

OMOROVICZA GOLD LIFTING
ANTI AGE & SOOTHING – 75 min

Luxury facial treatment designed for all skin types. Soothes inflammatory 
processes on the skin surface, hydrates, drains and has a lifting effect. This 
facial captures the power of colloidal silver which has been recognised for its 
anti-bacterial and curative properties. Combined with niacinamide, it provides a 
potent blend that combats blemishes and breakouts. Salicylic and glycolic acids 
help to unclog pores to reveal clearer, smoother, healthier skin. The treatment 
includes a light lymphatic drainage massage, which reduces puffiness, 
eliminates excess fluids and toxins that accumulate in the tissue.

Diese Gesichtspflege nutzt die Kraft des kolloidalen Silbers mit seinen 
anerkannten antibakteriellen und heilenden Eigenschaften. Kombiniert mit 
Niacinamid bietet sie eine potente Kombination, die Flecken und Unreinheiten 
bekämpft. Salicyl- und Glycolsäure helfen, verstopfte Poren zu befreien und 
machen die Haut reiner, glatter und gesünder. Die Behandlung beinhaltet eine 
leichte Lymphdrainagemassage, die Schwellungen reduziert und überschüssige 
Flüssigkeiten und Giftstoffe entfernt, die sich im Gewebe angesammelt haben.

OMOROVICZA QUEEN HYDROMINERAL
NOURISHING & REPAIRING – 75 min
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HANDS 
& FEET

HÄNDE UND FÜSSE

LUXURY SPA MANICURE
Pamper your hands with this organic treatment that includes classic manicure 
- nails are clipped, cleaned and shaped and cuticles are eliminated. Luxury side 
of this treatment includes:

+ Luxury peeling, mask & massage, the finest Spa quality products!
+ Nail polish by Diego Dalla Palma for the final touch.

Verwöhnen Sie Ihre Hände mit dieser natürlichen Behandlung, die eine 
klassische Maniküre umfasst. Die Nägel werden gekürzt, gereinigt und in Form 
gebracht, die Nagelhaut wird entfernt. Der luxuriöse Teil dieser Behandlung 
beinhaltet:

+ Luxus-Peeling, Maske und Massage, die besten Spa-Qualitätsprodukte!
+ Nagellack von Diego Dalla Palma für den letzten Schliff.

This special treatment will indulge and at the same time beautify your feet like 
no other. It includes classic pedicure along with: 

+ Luxury peeling, mask & massage, unwind with the finest Spa quality products!
+ Nail polish by Diego Dalla Palma, the final touch will be the application of 
beautiful colours for your new, rejuvenated toes.

Diese Spezialbehandlung verwöhnt und macht Ihre Füße so schön wie keine 
andere. Sie beinhaltet eine klassische Pediküre sowie: 

+ Luxus-Peeling, Maske und Massage, Entspannen Sie sich mit den besten 
Spa-Qualitätsprodukten!
+ Nagellack von Diego Dalla Palma, Der letzte Schliff ist die Anwendung von 
schönen Farben für Ihre neuen, verjüngten Zehen.

LUXURY SPA PEDICURE
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TREATMENT 
UPGRADES

ERWEITERTE BEHANDLUNGEN

NATURA BISSÉ OIL

Choose between three specific dry body oils with 95% ingredients of natural 
origin: 
•	 FITNESS - comforting oil with peppermint and eucalyptus will help relieve 

tension and make any residue of heaviness disappear.
•	 DETOX - la purifying oil with seaweed and chia that eliminates toxins and 

purifies your body to restore a fresh, healthy look.
•	 DE-STRESS - relaxing oil with lavender and grape seed soothes the mind like 

a gentle breeze, the body will feel relaxed and the mind will will feel calmer. 

Wählen Sie zwischen drei spezifischen Körper-Trockenölen mit 95 % natürlichen 
Zutaten:
•	 FITNESS – Ein beruhigendes Öl mit Pfefferminze und Eukalyptus hilft 

Spannungen abzubauen und lässt angestaute Schweregefühle verschwinden.
•	 DETOX – Ein reinigendes Öl mit Seetang und Chia, das Gifte abbaut 

und ihren Körper reinigt, um ihm sein frisches, gesundes Aussehen 
zurückzugeben.

•	 DE-STRESS – Ein entspannendes Öl mit Lavendel und Traubenkernen 
beruhigt den Geist wie eine safte Brise. Der Körper fühlt sich entspannt und 
der Geist kommt zur Ruhe.

THAI BALM

Choose between three warming original Thai balms designed for specific needs: 
•	 LAVENDER
•	 JASMINE
•	 ROSE

Wählen Sie zwischen drei originalen Thai-Balsamen, konzipiert für Ihren 
spezifischen Bedarf: 
•	 LAVENDEL
•	 JASMIN
•	 ROSE

ORGAID MASK

Organic serum-infused facial sheet mask: 
•	 ANTI AGING & MOISTURIZING - Antioxidant-packed ingredients help fight 

the effects of aging, irritation, and dryness.
•	 FIRMING & NOURISHING - Supplements essential nutrition to stressed-

out skin. For more conditioned, strengthened, and renewed skin.
•	 VITAMIN C & REVITALIZING - Reduces age spots and sun-damage, 

provides antioxidant protection and improves skins natural healing 
response.

Biologische serumgetränkte Papiergesichtsmaske: 
•	 ANTI-AGING & FEUCHTIGKEITSSPENDEND – An Antioxidationsmitteln 

reiche Zutaten helfen, die Anzeichen des Alters, Irritationen und 
Trockenheit zu bekämpfen.

•	 STRAFFEND & NÄHRSTOFFE – Sie versorgen die gestresste Haut mit 
essentiellen Nährstoffen. Für eine besser konditionierte, gestärkte und 
erneuerte Haut.

•	 VITAMINE & REVITALISIERUNG – Sie reduzieren Altersflecken und 
Sonnenschäden, bieten antioxidativen Schutz und verbessern die 
natürlichen Heilungsprozesse der Haut.

Upgrades are available as addition to a treatment, not as a treatment itself.

Upgrades können zusätzlich zu einer Behandlung gebucht 
werden, nicht als eigenständige Behandlungen.
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BRANDS
MARKEN

Multiple awarded as World’s best Spa brand, it’s rethinking beauty since 1979 in 
Barcelona. They blend innovation, pioneering technology and high concentrations 
of active ingredients with deep emotional sensitivity and the power of touch.

Luxurious brand that incorporates healing properties of Hungary’s thermal 
waters. They incorporated the properties of the healing waters into a skincare 
range. Patented complex used in products delivers the therapeutic minerals to 
the deepest layers of the skin making it firmer, suppler and younger looking.

Mehrfach als World’s best Spa brand ausgezeichnet, definiert diese Marke 
seit 1979 in Barcelona Schönheit neu. Sie verbindet Innovation, Technologie 
und hohe Wirkstoffkonzentrationen mit tiefer emotionaler Sensibilität und der 
Kraft der Berührung.

Eine luxuriöse Marke mit den heilsamen Wirkungen der ungarischen 
Thermalwasser. Sie integriert die Eigenschaften der Heilwasser in eine 
Hautpflegelinie. Der patentierte Komplex Healing Concentrate™, der in den 
Produkten verwendet wird, transportiert die therapeutischen Mineralien bis in 
die tiefsten Hautschichten.

Born in the Caribbean in 1983, the oils, lotions and creams of Ligne St Barth 
embody the islands’ way of life. Skincare range is inspired by the richness of 
tropical flora, combines a traditional understanding of the effectiveness of 
plants with cutting-edge production methods.

1983 in der Karibik zum Leben erweckt, verkörpern die Öle, Lotionen und Cremes 
von Ligne St. Barth den Lebensstil der Insel. Die Hautpflegelinie ist vom Reichtum 
der tropischen Pflanzenwelt inspiriert und kombiniert ein traditionelles Verständnis 
von der Wirkung der Pflanzen mit den neuesten Produktionsmethoden.

Check out the whole retail offer in our RETAIL MENU

Überprüfen Sie den gesamten Einzelhandelsangebot in 
unserem EINZELHANDELSMENÜ

Organic brand founded by Dr Baek with a vision to provide the highest quality 
skincare products without harmful chemicals. He researches the complex plant 
chemistry to bring the best effect with clean and healthy ingredients.

Eine Bio-Marke, die von Dr. Baek mit der Vision gegründet wurde, 
höchstwertige Hautpflegeprodukte ohne schädliche Chemikalien zu entwickeln. 
Er erforscht die komplexe Chemie der Pflanzen, um mit sauberen und 
gesunden Zutaten beste Wirkungen zu erzielen. 
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https://www.omorovicza.co.uk/
https://www.naturabisse.com/us/en/home
http://qrs.ly/z1ea2gk
http://qrs.ly/z1ea2gk
https://www.lignestbarth.com/en/
https://www.orgaid.com/
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BRANDS
MARKEN

A complete manicure and pedicure system with Certified Organic ingredients, 
free from sulfates, parabens, GMOs, phthalates, and harsh preservatives. 

Ein vollständiges Maniküre- und Pediküresystem mit zertifizierten organischen 
Bestandteilen, die frei von Sulfaten, Parabenen, GVO, Phthalaten und starken 
Konservierungsmitteln sind.

First and only brand of skincare for children with the CRUELTY FREE label. It is 
a range of natural products of very high quality with ingredients and fragrances 
from funfair-like ice cream flavours. All the products are made in France.

Erste und einzige Marke für die Hautpflege von Kindern mit dem Etikett 
„OHNE GRAUSAMKEIT“. Es handelt sich um eine Reihe von Naturprodukten 
von sehr hoher Qualität mit Inhaltsstoffen und Duftstoffen aus kirmesähnlichen 
Eiscremearomen. Alle Produkte werden in Frankreich hergestellt.

Specially created Thai products for use in massage with various therapeutic 
properties to efficiently relieve muscle soreness with the heating sensation.

Speziell entwickelte Thai-Massageprodukte mit verschiedenen therapeutischen 
Eigenschaften, um Muskelschmerzen mit einem Wärmegefühl effektiv zu 
lindern.

Brand with innovative professional gel & acrylic systems. Each product is 
meticulously researched and tested before it reaches the beauty professional. 
Products offer an outstanding adhesion to the natural nail and are non-yellowing.

Marke mit innovativen professionellen Gel- und Acrylsystemen. Jedes Produkt 
wird sorgfältig untersucht und getestet, bevor es den Schönheitsspezialisten 
erreicht. Die Produkte bieten eine hervorragende Haftung am Naturnagel und 
vergilben nicht.

Check out the whole retail offer in our RETAIL MENU

Überprüfen Sie den gesamten Einzelhandelsangebot in 
unserem EINZELHANDELSMENÜ
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https://www.bclspa.com/
https://nougatineparis.com/
http://qrs.ly/z1ea2gk
http://qrs.ly/z1ea2gk
https://www.astonishing-nails.com/en/
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DA LJEPOTI D.O.O.
Petrovaradinska 9a, Zagreb 
www.yestobeauty.hr
www.daljepoti.hr
info@daljepoti.hr
+385 1 3881 275 

TUI BLUE JADRAN
Tučepi
www.tthotels-croatia.com
jadran@yestobeauty.hr
+385 99 8000 227

TUI BLUE MAKARSKA
Igrane
www.tthotels-croatia.com 
igrane@yestobeauty.hr
+385 99 8000 226

TUI BLUE ADRIATIC BEACH
Živogošće
www.tthotels-croatia.com 
zivogosce@yestobeauty.hr
+385 99 8000 225

VALAMAR OBERTAUERN
Obertauern, Austria
balance-valamar.com 
obertauern@yestobeauty.hr
+43 6456 7235181

KESSELSPITZE VALAMAR 
COLLECTION
Obertauern, Austria
balance-valamar.com 
kesselspitze@yestobeauty.hr
+43 6456 7400

VALAMAR ARGOSY HOTEL
Dubrovnik
balance-valamar.com
argosy@yestobeauty.hr
+385 99 8000 231

SUN GARDENS DUBROVNIK
Dubrovnik
www.dubrovniksungardens.com
sungardens@yestobeauty.hr
+385 99 8000 224

ARBIANA HERITAGE LUXURY BOUTIQUE HOTEL
Rab
arbianahotel.com
carolina@yestobeauty.hr
+385 51 775 900

TUI BLUE KALAMOTA ISLAND
Koločep Island
www.tthotels-croatia.com 
kalamota@yestobeauty.hr
+385 99 8000 223

CONTACT
KONTAKT

HOTEL SPA

HEADQUARTERS
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VALAMAR CAROLINA 
HOTEL & VILLAS
Rab
balance-valamar.com 
carolina@yestobeauty.hr
+385 99 8000 229

IMPERIAL VALAMAR 
COLLECTION
Rab
balance-valamar.com
imperial@yestobeauty.hr
+385 99 8000 228

https://yestobeauty.hr/
https://daljepoti.hr/
mailto:info%40daljepoti.hr?subject=
http://www.tthotels-croatia.com/
mailto:jadran%40yestobeauty.hr?subject=
http://www.tthotels-croatia.com/
mailto:igrane%40yestobeauty.hr?subject=
http://www.tthotels-croatia.com/
mailto:zivogosce%40yestobeauty.hr?subject=
https://balance-valamar.com/valamar-obertauern-hotel/
mailto:obertauern%40yestobeauty.hr?subject=
https://balance-valamar.com/
mailto:kesselspitze%40yestobeauty.hr?subject=
https://balance-valamar.com/
mailto:argosy%40yestobeauty.hr?subject=
https://www.dubrovniksungardens.com/en/resort-experience/experience/spa-centre
mailto:sungardens%40yestobeauty.hr?subject=
https://arbianahotel.com/en/
mailto:carolina%40yestobeauty.hr?subject=
http://www.tthotels-croatia.com/
mailto:kalamota%40yestobeauty.hr?subject=
https://www.instagram.com/yes_to_beauty_/
https://www.instagram.com/daljepoti/
https://web.facebook.com/yestobeautyspa/?_rdc=1&_rdr
https://www.youtube.com/user/daljepoti
https://balance-valamar.com/valamar-carolina-hotel-villas/
mailto:carolina%40yestobeauty.hr?subject=
https://balance-valamar.com/
mailto:imperial%40yestobeauty.hr?subject=
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